



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

26/04/2023

REGIONALES



Sigue el combate de tres incendios forestales en la Zona Norte de Zapopan

Brigadistas de diferentes corporaciones de los tres niveles de gobierno siguen trabajando en tres incendios forestales que iniciaron la tarde del lunes, en la Zona Norte de Zapopan.

El coordinador de Protección Civil de Zapopan, Ignacio Aguilar, informó que al corte de las 08:00 horas alrededor de 85 brigadistas siguen combatiendo el incendio registrado en la carretera Saltillo a la altura de Las Cañadas, así como otros dos siniestros en carretera a Colotlán, uno en el paraje Jacal de Piedra y otro en Cañadas de la Barranca.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/sigue-el-combate-de-tres-incendios-forestales-en-la-zona-norte-de-zapopan-9969285.html>